

ABSTRAK

Riski Jaya. 2021 Revitalisasi Pasar Tradisional Toddopuli Kota

Makassar (Dibimbing oleh Amir Muhiddin dan Abdul Kadir Adys)

Penelitian ini membahas tentang Revitalisasi Pasar Toddopuli Kota Makassar. Lokasi penelitian ini bertempat di Pasar Toddopuli Jl Toddopuli Raya Kota Makassar. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif yakni memberikan gambaran secara objektif terkait bagaimana keadaan sebenarnya objek yang diteliti, dan tipe penelitian yang digunakan adalah tipe fenomenologi. Adapun sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer dan sumber data sekunder dengan jumlah Informan sebanyak 11 orang. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Reduksi data, Penyajian data, dan Penarikan kesimpulan. Pengabsahan data yang digunakan adalah Triangulasi sumber, Triangulasi teknik dan Triangulasi waktu.

Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa Revitalisasi Pasar Toddopuli Kota Makassar belum berjalan, dikarenakan belum terbitnya surat izin dari pihak pemerintah untuk melakukan revitalisasi dan sangat kurangnya anggaran. Sedangkan melihat dari (1) Intervensi fisik menunjukkan bahwa dari segi fisik pasar Toddopuli Kota Makassar sudah sangat tidak layak dan hal ini berdampak buruk terhadap pelaku ekonomi pasar. Dampak buruknya kondisi fisik Pasar Toddopuli Kota Makassar tersebut juga berimbas pada menurunnya pengunjung dan daya beli konsumen terhadap pedagang, Sehingga sudah sepatutnya pemerintah melakukan sesegera mungkin program revitalisasi untuk mengatasi permasalahan-permasalahan tersebut. (2) Rehabilitasi Ekonomi menunjukkan bahwa pasar tradisional Toddopuli memiliki potensi sebagai tempat untuk meningkatkan taraf perekonomian terutama bagi pedagang yang berjualan di dalam pasar tradisional Toddopuli. Namun masih terkendala karena fasilitas yang tidak mendukung sehingga berdampak pada kurangnya pengunjung sehingga menyebabkan kurangnya pendapatan pedagang. (3) Rekayasa/Pengembangan Institusional, menunjukkan bahwa pasar tradisional Toddopuli Kota Makassar yang berdiri di tengah Kota Makassar dapat menjadi pusat perdagangan di kota Makassar akan tetapi dengan kondisi yang belum layak tersebut mengakibatkan pasar tersebut kurang menarik untuk pasar yang berada ditengah perkotaan.

Kata kunci: Revitalisasi, Pasar Tradisional